
CONSIGLIO COMUNALE
VI COMMISSIONE

Verbale per seduta del 09-02-2007 ore 12:30
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin, Carlo Pagan, Piero
Rosa Salva, Alessandro Maggioni, Patrizio Berengo, Daniele Comerci, Anna Gandini, Michele Mognato, Giorgio Reato,
Maurizio Baratello, Roberto Turetta, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Danilo Corrà, Giovanni Salviato, Vittorio Pepe,
Felice Casson, Alfonso Saetta, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa,
Michele Zuin, Saverio Centenaro, Raffaele Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Claudio Borghello, Patrizio Berengo, Anna Gandini,
Giorgio Reato, Roberto Turetta, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Cesare Campa, Saverio Centenaro, Alberto
Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Bruno Filippini (sostituisce Michele Mognato).

Altri presenti: Assessore Augusto Salvadori, Direttore Piero Dei Rossi, Direttore Stefano Pillinini.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione P.D. 122/07 Bilancio di Previsione per l'esercizio finanziario 20071. 

Verbale seduta

Alle ore 12.50 constatata la presenza del numero legale, il Presidente Roberto Turetta dichiara aperta la seduta
e successivamente, alle ore 12.55, la sospende. 

Alle ore 13.50 constatata la presenza del numero legale, il Presidente Roberto Turetta dichiara aperta la seduta. 

SALVADORI afferma che le linee guida sul turismo sono indirizzate ad una selezione del turismo per averne una
qualità sempre migliore. Sostiene che le componenti fondamentali sono le manifestazioni che richiamano a storia e
tradizioni ed eventi culturali che però appartengono ad altro assessorato. 
Rileva che emerge una sofferenza dei veneziani verso i turisti con i quali dovrebbero invece mostrarsi più cordiali, ma
che questo atteggiamento sta a d indicare la necessità di una maggior vivibilità per il veneziano, attuale priorità fra gli
obiettivi. Elenca i due più importanti obiettivi: 

vivibilità per i residenti;● 

salvaguardia dei diritti dei residenti. ● 

Informa che l’Assessorato ha già riunito gli esponenti del corpo consolare del Veneto per lanciare un messaggio di
rispetto del turista ma anche di rispetto per la città, messaggio che sarà trasmesso tramite gli ambasciatori ai governi
degli altri Paesi. 
Sostiene che manca una cultura della città e per tale motivo propone delle azioni nelle scuole. Informa che i soldi a
disposizione dell’assessorato sono pochissimi e che per tale motivo saranno utilizzati sponsor e collaborazioni gratuite.
Precisa che anche se i fondi a disposizione sono diminuiti da € 100.000 a € 40.000, sarà ugualmente svolta la sfilata
al decoro perché si conta sulle sponsorizzazioni. 

PILLININI afferma che la ristrettezza di risorse economiche ha reso necessario l’adattamento delle esigenze
dell’assessorato alle possibilità di realizzazione degli eventi, che si è riusciti a mantenere tutte le manifestazioni degli
anni precedenti riducendo però la quota a disposizione per il redentore e per la regata storica, affidandosi per tale
motivo alle sponsorizzazioni. 

CENTENARO chiede chiarimenti sul cap. 24503.8 “manifestazioni tecnico-culturali e salvaguardia tradizioni”. 

PILLININI risponde che rispetto all’anno precedente l’importo è diminuito, ma che sono da considerare anche le
sponsorizzazioni per redentore e regata storica. 

Alle ore 13.00 esce il Consigliere Cesare Campa. 
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CAPOGROSSO rileva che al cap. 24503.8 “manifestazioni tecnico-culturali e salvaguardia tradizioni” e al cap.
24502.14 “acquisto materiale vario” mancano dettagli. 

CENTENARO chiede nuovamente a cosa sono destinati i 624000 euro del cap. 24503.8 e a cosa servono i 24000
euro del cap. 24505.10 “festeggiamenti promozionali terraferma”. 

MAZZONETTO rileva una diminuzione di spesa su decoro e turismo, chiede se i 24000 euro rappresentano l’unica
somma a disposizione per i festeggiamenti in terraferma. 

TURETTA R. : chiede se le compensazioni delle sponsorizzazioni alle minori entrate, che non compaiono in bilancio,
stanno a significare che verranno effettuate in forma diretta. Fa notare poi che molte di queste voci sono ricomprese
nel capitolo “segreteria del Sindaco”. 

DEI ROSSI precisa che il documento denominato “Spese dettagliate” ha l’obiettivo di aiutare i consiglieri nella lettura
del bilancio e non è stato realizzato per tutte le voci. 

PILLININI risponde: i 24000€ sulla terraferma corrispondono ai festeggiamenti “da S.Michele alla sortita” e altri 25000€
invece sono destinati a corsi per voga alla veneta. Elenca il dettaglio del capitolo 24503/8. Fa presente che il
congresso sul sistema turismo è stato realizzato a costo zero e per la prossima manifestazione verrà ampliato.
Precisa infine che le previsioni derivanti dalle sponsorizzazioni vengono inserite in un capitolo di bilancio specifico. 

SALVADORI fa notare che tutto ciò che si riuscirà ad acquisire in più sarà frutto esclusivamente della capacità
dell’Assessorato a reperire risorse extra bilancio. Si dichiara deluso della scelta del Governo riguardo alla previsione di
ticket turistici per le città d’arte. 
TURETTA R. precisa che la precauzione del Governo su questa materia è motivata dalla preoccupazione per possibili
ricorsi al TAR da parte della Regione Veneto.
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